

SORTIE ■ Le festival médiéval de Cusset s'est clôturé hier après-midi

Des Flamboyantes records

Le festival médiéval et fantastique, les Flamboyantes, se tenait depuis vendredi à Cusset. Retour sur cet événement qui gagne de l'ampleur au fil des années.

Antoine Jézéquel

antoine.jezequel@centrefrance.com

« On peut enfin dire que cette fête est entrée dans les mœurs et les coutumes des Cussétois », analysait Jérôme Lormier, directeur des affaires culturelles de la ville. Les Flamboyantes, cinquièmes du nom, se terminaient hier après trois jours de festivités.

« Un festival victime de son succès »

Avec 28.000 passionnés et curieux lors de l'exercice précédent, l'événement a semble-t-il tenu toutes ses promesses. « Nous avons dépassé la barre de l'année dernière », affirmait Jérôme Lormier, avançant des chiffres al-



FOULE. Les monstres mécaniques de « Planète vapeur » ont ravi le public. PHOTO DOMINIQUE PARAT

lant jusqu'à 30.000 visiteurs. Sur les réseaux sociaux, quand certains remerciaient les organisateurs, d'autres saluaient les animations proposées, comme les monstres mécaniques de la compagnie « Planète vapeur » ou encore le spectacle nocturne.

Un internaute parlait même d'un « festival victime de son succès », regrettant de ne pas avoir

pu assister à la parade de samedi soir du fait d'un trop plein de spectateurs.

Une soixantaine de membres d'associations cussétoises, quarante bénévoles et 128 artistes professionnels ont œuvré au bon déroulement de la manifestation, mêlant histoire médiévale et animations fantastiques. « Avec le fantastique, nous avons

la liberté de faire du spectaculaire », se réjouissait le responsable des affaires culturelles.

Organisées autour du thème « de l'ombre à la lumière », les festivités se sont clôturées par la remise de la pierre « aspirant les mauvaises énergies », axe central de l'intrigue développée tout au long du week-end, au maire de la commune. ■